ACTUACION DEL CONSEJO SUPERIOR

Sesión del segundo cuatrimestre de 1951 del Consejo Superior de Cámaras de Comercio.

El día 5 de junio de 1951, a las doce de la mañana, se constituyó en sesión reglamentaria el Consejo Superior de las Gámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de España, bajo la Presidencia del Excmo. Sr. don Alfredo Mahou.

El Sr. Presidente dió afectuosamente la bienvenida al Sr. Torres de la Riva, nuevo

Presidente de la Cámara de la Coruña y Vocal representante de la Zona 16ª.

Se acordó por unanimidad hacer constar en acta el profundo sentimiento de la Corporación con motivo del fallecimiento de D. Francisco de Aramburu, ex-presidente de

la Cámara de Cádiz y Vocal del Consejo.

La Corporación se enteró con viva complacencia de que se hallan totalmente restablecidos de las enfermedades que sufrieron los Sres. Rubio, Secretario General Técnico del Ministerio de Industria y Comercio, y Abelló y Pérez del Molino, Vocales del Conseio.

Se dió cuenta al Consejo de diversas (elicitaciones dirigidas en su nombre y quedó enterada la Corporación, haciendo constar su profundo sentimiento del fallecimiento

de varios significados elementos de las Cámaras.

Se hizo constar la gratitud del Consejo por las invitaciones recibidas de las Ferias Internacionales de Muestras de Valencia y Barcelona y quedó enterado el Consejo del afectuoso homenaje tribujado a los representantes de la Cámara Española de Comercio de Méjico, venida a España con motivo del Acuerdo Comercial con dicho país.

Hizo saber el Secretario que se mantenía afectuosa y constante relación por el Consejo con las Cámaras Españolas de Comercio en el extranjero, y se celebró unánimemente, una véz más, que España haya recobrado el ejercicio de su derecho a aristir a las

teuniones de los Organismos internacionales.

Se ente-ó el Consejo con sincero agrado del nombramiento del Sr. Zorrilla para la Presidencia del Patronato Local de Formación Profesional de Bilbao, así como del cariñoso homenaje tributado al Sr. Viniegra, Secretario general de la Cámara de Cádiz y digno de la afectuosa consideración que de él se guarda en el Consejo.

Se acordo que no procedía, para caso alguno, acceder a que el Consejo apareciese

patrocinando publicación alguna.

Dió cuenta el Secretario de que en la Cámara de Industria de Madrid, se había procedido, con la solemnidad acostumbrada, a la entrega del Premio Carvajal, con que to los los años se rinde homenaje a la constancia en el trabajo al servicio de una misma empresa.

Por último, el Sr. Amengual, enteró al Consejo de la celebración en Barcelona de la Conferencia Lanera, haciendo resaltar la gran importancia de la misma y exponiendo cómo las dos Cámaras de aquella Capital habían contribuído a obseguiar a los extranjeros que tomaron parte en dicha reunión, y que quedaron gratísimamente impresionados por las atenciones que se les dispensaron.

Después de designadas varias ponencias para el estudio de algunos asuntos sobre

que debia deliberar el Consejo, se entró en el Orden del Día.